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郊外では稲刈りが始まり、晴天の空が高く見えて秋の深まりを感じるようにな

りました。学校が再開して３週間になります。授業や諸活動が通常になり、生徒

たちの生活習慣や体力も戻りつつあります。

今後も感染症対策を続けて、生徒が意欲をもって学んでいけるように支援をし

ていきたいと思っています。

◎人権教育研究学校について・授業研究会（今年度１回目） ９月２２日(水)

佐野市教育委員会から、今年度から３年間の人権教育研究学校の指定を受けました。教

職員一同が人権についてまず学び、生徒たちが互いに相手を尊重し、自分の意見を述べて、

思いやりの心を深めていくよう育んでいきたいと思います。

人権課題は多様化していて、研究を進めていく中で、間違ってしまうことがあるかもし

れません。私たちだけでは十分な研究が進まないこともあります。指導を市教育委員会学

校教育課の指導主事の先生方にお願いしています。生徒たちが人権の意義や重要性に気付

いて、差別のない望ましい人間関係が築いていけるよう、保護

者の皆様と共に取り組んでいきたいと考えています。

○授業研究会から

上:指導主事の先生と研究会

中:英語科のｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ練習

左:社会科｢個人の尊重と日本国憲法｣の授業

◎お知らせ

１ 今後も、ご家族に発熱や体調不良の症状がある場合は、軽い症状であっても、念の
ため登校を控えて、ご家庭で健康状態をみるようお願いいたします。

２ 部活動は、本日（１０月１日）から再開します。感染症対策をとって、まずは、少
しずつ体力の回復をし、技術の向上を進めます。各部で回復の状況を見ていき、対外
試合は、２４日以降からを考えています。

３ １年生の校外学習は、１０月１８日（月）実施で準備を進めています。修学旅行も、
１０月２８日～３０日で準備を進めています。栃木県、京都府、奈良県の感染が減っ
ていき、戻らないことを願っています。「まん延防止重点措置」以上にならなければ、
感染対策を十分にとって実施を考えています。

４ 佐野市教育委員会では、安全な行事実施のために、宿泊学習(修学旅行･スキー宿泊
学習）に参加する生徒・教職員に、出発２日前までに結果が出る日程で、高度抗原検
査を実施します。他学年に陽性者が確認されても、参加者全員の陰性の結果があれば
実施できます。



◎全国学力学習状況調査ととちぎっ子学習状況調査から

５月２７日に３年生には全国学力学習状況調査（国・数）、２年生にはとちぎっ子学習

状況調査が実施され、結果が届きました。

○全国学力学習状況調査の本校の傾向

・国語：全国と県の平均正答率をやや上回っています。市の平均

は上回っています。

・数学：全国と県、市の平均正答率を上回っています。

・解答傾向：特に記述式の問題に良く取り組んでいました。

・学習状況調査：質問紙結果では、肯定的に考えている割合が高い項目が多くありま

す。その項目からは、「意志が強く」、「やり遂げようとして

いて」、「自分とは違う意見を聞こうとする」などの姿勢が分

かります。

○とちぎっ子学習状況調査の本校の傾向

・各教科：平均正答率は、国語で県をやや上回っています。社会、数学、理科、英語

は、県と同じです。市の平均は上回っています。

・解答傾向：基礎となる内容は定着が進んでいます。一方、基礎を活用するところが

課題です。今後も、各教科の単元の後半で、活用する問題に取り組ませ

ることで、理解が深まるよう支援します。

・学習状況調査：質問紙結果は県とほぼ同じです。

「家庭で家族と学習や将来について話をしているか」の項目に課題

がありました。学校だよりや学年だよりなどを見て、お子さんと会

話の機会を多くもっていただくと、ありがたく思います。ご家庭で

の話題がお子さんに向いて、お子さんの考えに理解が進むと、学習

意欲や学力に大いにプラスになります。

◎第４４回栃木県少年の主張発表県大会 ９月１８日(土)

３年 篠田千夏 さん「分け合える家族に」の作品が安

足地区大会で最優秀賞になり、県大会に出場しました。

県大会では、作文用紙６枚分の内容を暗記して臨み、見

事に準優勝にあたる優秀賞に輝

きました。今週２８日には佐野

ケーブルテレビの取材もありま

した（右）。１０月１日から

「さのニュース」で放送される

安足大会の古川委員長さんが賞状を授与 とのことです。

◎ご寄付に感謝！ ９月２４日（金）

卒業生の保護者の方から、不織布マスク３０００枚をいただ

きました（右）。「生徒たちの安全な学校生活に、役立てても

らいたい」との思いからです。そこで、全生徒に９枚ずつ配り

ました。心から感謝申し上げます。今後も、感染症対策に努め

てまいります。


